
Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión
Permanente de la Delegación de Estudiantes de la

Facultad de Ciencias de la UGR
Fecha: Sábado 05 de octubre de 2024.

Hora: 8:30 en primera convocatoria, 9:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Telemática.

Asistentes

● Nazaret Nevado Heredia
● Pedro Ángel Ruiz Matas
● María Uréndez Jiménez
● Carmen Carrascosa Vázquez
● Andrea Belén Samaniego

Álvarez

● Soukina Slama Mohamed
● Elisa Rivera Sanmartín

(invitada)
● Iván Salido Cobo (invitado)

Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior;
2. Informe de la Delegada de Centro;
3. Debate sobre los asistentes a AEBE;
4. Asuntos de trámite y urgencia;
5. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión a las 9:15.
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1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión
anterior;

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe de la Delegada de Centro;
No procede.

3. Debate sobre los asistentes a AEBE;
Nazaret informa que queda por confirmar que Celia Mata asista. Se pregunta si

hay algún inconveniente en que Iván Butrón asista en representación de nuestra
universidad aunque esté en Junta Directiva. Carmen comenta que hablaron con
Iván sobre este tema y comentó que lo metieron en la junta y, a posteriori, le
informaron que no podría ir como representante, por lo que se lo tendría que
costear él. Le han dicho que al estar sin aviso, por esta vez, se firmarían papeles
que demostraran que iba como representante, siempre y cuando fuera con otro
asistente.

Iván Salido comenta que los representantes deberían ir y dejar claro que se
permita para la próxima o Granada no pagará otra Junta Directiva.

Se acuerda que en el próximo pleno se puedan presentar más candidaturas, en
el caso de que no haya ninguna candidatura nueva, Iván Butrón quedará como
asistente y representante.

También se confirma que se le va a pagar esta vez de forma excepcional y, en el
caso de que pase de nuevo y quiera asistir alguien que no sea representante, no se
le pagará y se le dejará claro a AEBE.

Finalmente, la permanente está a favor de que Iván Butrón pueda asistir como
representante.

4. Asuntos de trámite y urgencia;
Se comenta que el último pleno no se tendrá en cuenta ya que de la

permanente hubo tres asistentes y pocos representantes de grupo por un
problema con el Censo, por lo que se repetirá y se les mandará un correo
informando de ello a las personas que fueron convocadas.
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Carmen comenta que Iván Butrón es subsecretario de AEBE y se ve la
posibilidad de que pueda ser subsecretario de la delegación; Pedro Ángel
comenta que no tendremos gran actividad en los dos meses restantes hasta que
sean las elecciones, pero Nazaret opina que aún así es mejor tener el puesto
ocupado. La permanente está de acuerdo.

5. Ruegos y preguntas.
Elisa pregunta por qué en su clase no se han elegido delegados e Iván le

responde que aún no ha acabado el plazo de elección.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión
a las 9:44 h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretaria,
doy fe.

VºBº de la Delegada Fe de la Secretaria

Nazaret Nevado Heredia María Uréndez Jiménez
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